



創立：1984.7.10／証認：1984.8.6
34 國際ロータリー第2660地区
大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網嶋町9番10号 太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：太閤園
会長：秀島博規／幹事：高木茂／SAA：鳥居和久
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



ロータリー：
変化をもたらす

本日の例会

〈第1559回〉 2017年7月25日(火) 本年度第3回

卓話

片山勉ガバナー公式訪問

- ロータリーソング
- 町に灯を

- ランチタイムミュージック

次回の例会

8月1日(火)

次回卓話

ここまできた歯科インプラント治療
講師：デンタルインプラントセンター
所長：佐藤琢也氏

担当：佐藤会員

前回の報告

会長インフォメーション PRESIDENT INFORMATION

会長：秀島博規

サービスと奉仕

昨日7月10日は大阪鶴見ロータリークラブ33回目の創立記念日でした。我がクラブを設立し育てて下さった先輩である物故会員を悼み、感謝を込めて、黙祷を捧げたいと思います。皆さま、お立ちください。(黙祷)ありがとうございました。

さて、日本語で言うロータリーの「奉仕」は英語では「サービス(Service)」であって、神に礼拝するというキリスト教的な意味が根本にある。従って、本来の奉仕の意味は日本人には理解しにくいと言われます。

私は幼稚園と高校が、プロテスタントとカトリックだった事もあって、少しはキリスト教に馴染みがあり、「サービス」の宗教的な意味(=礼拝・儀礼)が普通より理解し易い経験があります。そこで今日は、「奉仕」とはどんな意味か、「奉仕の理想」とは何を表しているのか、僭越ながら日頃考えている事をお話しさせてください。

私の理解を結論から言うと、奉仕とサービスは同じ意味と考えて全く問題ないと思っています。奉仕の奉

は「まつり→たてまつる」であり、奉仕の仕は「いつき→つかえる」です。その対象は神であり、象徴的な行動は「祈り」、つまり奉仕とはサービスと同じく礼拝や儀礼を示す言葉です。

世俗的な宗教はさて置いて、神に見返りを求める祈りは宗教の根本原理です。しかし結果としては、「信ずる者は救われる」と言われます。そこで、「理想」と訳されている「アイデアル(Ideal)」ですが、理想の他にも究極とか崇高など様々な意味があり、この言葉もかなり宗教的なニュアンスが濃いと思います。

これに相当する宗教的な意味の強い日本語には、「喜悦」(喜びと感動)という言葉があります。祈ること自体が喜びと感動(喜悦)をもたらすと言う宗教体験は、「アーメン」も「南無阿弥陀仏」も同じで、洋の東西を問わないでしょう。

つまり「奉仕活動」とは見返りを求める祈りの行為であり、その行為が同時に喜びと感動をもたらし、結果としての充実感と満足に繋がる、それが「奉仕の理想(Ideal of Service)」と表現されていると考えています。

いつもの僕に似合わない難しい話をして恐縮でしたが、以上のような意味内容も踏まえて、「積極的奉仕主義」のロータリー人生を送って行きたいと思っています。

生き残ることができるのは、変化に最もよく適応した種である。

最も強い種が生き残るのではなく、最も賢い種が生き延びるわけでもない。(チャールズ・ダーウィン)

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「変化をもたらす力：会員増強」

広報・会報・雑誌・IT委員会 委員長：源壽美子 副委員長：武市敏一 委員：水間頼孝・濃添敬造・笹野貴志・山崎修一

幹事報告

幹事:高木 茂

- 7月11日(火) IM第6組 中嶋進治ガバナー補佐訪問
15日(土) 地区公共イメージ向上セミナー
18日(火) 休会・IM 6組睦輪会
22日(土) 青少年交換来日学生関係者オリエンテーション
25日(火) 片山勉ガバナー公式訪問
29日(土) さつまいもPJ 除草・水やり

*米山記念奨学会より、第28回米山功労クラブの感謝状が届いております。

*7/25に尾崎拡氏の入会式を予定しております。

新入会員「笛吹明男(うすいあきお)さん」入会式

会長：秀島博規

[入会にあたって]

笛吹明男君

この度、あなたをわがロータリークラブの会員、私たちの家族、世界のロータリアンの仲間として迎えました。会員一同心から祝福し歓迎します。

ロータリーの理想は奉仕と親睦であり、モットーは『超我の奉仕』です。私たちロータリアンは、自らの職業や人生の倫理観を高め、切磋琢磨して社会に貢献することを念頭に日々努力しています。

あなたを迎えることにより、クラブの魅力と勢いを更に増すことになります。共に手を携え、明るい豊かな日本のために、更には平和な国際社会実現を目指し、互いに頑張りましょう。

ここに、ロータリアンの誇りを象徴する徽章をあなたに贈呈し、入会を歓迎します。



NIKONIKO箱

¥58,000.-

累計：¥122,000.-

東大阪東RC コーラス同好会 R・フロイデ&グリープ
表 康 之 様 東大阪市合唱連盟合唱祭、今年度もご協力
宜しくお願い致します。

笛野会員 中嶋ガバナー補佐ようこそ。秀島年度の開始を祝して。本日卓話です。先日、休んですみませんでした。

佐藤会員 中嶋進治ガバナー補佐の来訪を歓迎して。一年間の皆出席賞をいただきました。健康で例会に出席できたことで自祝。

水間会員 中嶋ガバナー補佐、ご訪問有難うございます。いろいろとお教えくださいますようお願い致します。

田中会員 中嶋ガバナー補佐の来訪を歓迎致します。本日はよろしくご指導ください。

菊井会員 中嶋ガバナー補佐の訪問を歓迎して。また笛吹さんの入会を祝って。

笛吹会員 今日から入会です。人生の喜びは良き出会いです。良き出会いの場に加えていただき感謝しています。

秀島会員 笛吹さん、入会おめでとうございます。そして、有難うございます。仲良く頑張りましょう。

高木会員 笛吹会員の入会を歓迎します。今後共宜しくお願いします。

広瀬会員 秀島会長、高木幹事1年間宜しくお願い致します。

清水会員 1年間皆出席 自祝。笛吹さんの入会をお祝いして。中嶋ガバナー補佐をお迎えして。

中村会員 暑中お見舞い申し上げます。東大阪東RC表様ようこそお越し下さいました。10月の合唱祭、頑張りましょう。

大草会員 遅ればせながら秀島会長、高木幹事、1年間宜しくお願いします。（1回例会は終わりましたけど）

大阪鶴見RC国際交流基金

¥17,000.- 累計：¥36,000.-

佐藤会員 中嶋進治ガバナー補佐の来訪を歓迎して。一年間の皆出席賞をいただきました。健康で例会に出席できたことで自祝。

秀島会員 中嶋ガバナー補佐の来訪感謝します。失礼な言辞もあったかと思いますが、ご容赦ください。

水間会員 笛吹明男会員、ご入会お目出とうございます。ロータリーライフを楽しんで下さい。仲良くしましょうね。

山本(良)会員 今日、明日、生國魂さんのお祭りです。明日の本祭りは、谷町筋を大阪城へのお渡りです。

佐藤会員 本日、鶴見区保健福祉センターにて1.5歳児検診に出席しますので旦浪致します。

九州北部豪雨災害募金のお願い

災害支援プロジェクト委員長：水間頼孝

新年度が始まっての五日目、九州北部の福岡県、大分県において24時間の雨量が1000ミリという信じられない豪雨による大災害が発生しました。河川が氾濫し濁流と流木や土砂崩れなどの災害によって亡くなられた方が34人、現在も行方不明の方が7名という甚大な被害のほか、家屋の全半壊が1500棟で住処を失った方は数知れずという状況です。

つきましては、被害に遭われた方々に早急に支援の手を差し伸べたく、皆さんからの募金をお願い致します。

募金はお一人1000円でお願い致します（近年の異常気象による大災害がまだ続くだらうとの予測からの金額ですが、勿論1000円以上でもお受けいたします）。

11日と25日の例会で募金箱を回します。皆さんの善意は地区にお送りし、さらに大きな善意として被災地に届けていただく所存です。

何卒宜しくお願い申し上げます。

公共イメージ向上セミナーの報告

広報・会報・雑誌・IT委員長：源 寿美子

2017年7月15日に行われました「第1回公共イメージ向上プログラム」に参加してきました。

今年度より、「広報委員会」が「広報・公共イメージ向上委員会」と名称を変更しました。

活動の目的は「一般社会での知名度向上により、イメージアップを図る」ということでした。

では、なぜロータリーの公共イメージ向上が必要なのか？という問には「知名度の向上により会員増強を図り、充実した奉仕活動を行うことができる」ということでした。

具体的には、「MY Rotaryへの登録を積極的に行い、最新情報を入手・活動のヒントを得て、ロゴやシンボルを効果的に使用し広報活動を行う」、「メディアへの露出を強化する」。

このように、個々のロータリアンそして各クラブが積極的にアプローチをしブランド力を向上させていく所のアレでした。

卓話

我が家の教育事情

担当：笹野会員

私立の学校教育は、公立の学校と違い独自性があるのは十分理解できる。精神面の情操教育のために宗教を用いるのも特段問題ないと見える。しかしながら小学校なら小学校で教えて覚えさせる基本的なもの、中学校・高校での基本的なもの当然存在するのであってそれを教えてほしいと感じる。

またその内容や暗記に関することについてはその毎々の年齢相応によって可能なことが長い教育現場の経験から培われてきたものであるので、いかに私学とはいえそれにのっとった教育内容および試験問題の作成が求められるはずである。しかしながら一部の試験問題として到底その学年、もしくは年齢の生徒では記述回答できないような論述問題を課してしまい、偏った学習を余儀なくさせてしまっている例もあるようである。

過度の偏りは、本来国が標準としている教育に必要な部分の学習に生徒側がかけられる時間を阻害してしまう場合もあり、また無垢の生徒たちが本来その年代におけるそこまでの要求をされていないにもかかわらず、課された試験問題を全く回答できなかったことによる失望感を植え付ける恐れがあるものである。それがひどくなれば学習意欲をそぐことになりひいてはいい結果を招かないと考えられる。

個々の個性に対しての教育については、生徒の特性に合ったものを行って行かなければならないと考える教育現場の常の課題であるが、教える側もそれに完全対応するのは困難であって基本的には一定の水準を保つものになるのであるが、まさしくそれには恣意性の排除が必要なのであって、大学のように自らが受けたい授業を選ぶような形態でない限り至極当然でなくてはならないのである。

出席報告

7月11日【1558回】

会員数	32名	ビジター	1名
(内出席規定免除	10名)	ゲスト	1名
出席会員	22名中 14名	出席総数	23名
出席免除会員	10名中 7名	前々回	6/27 M/U 1名
出席率	21/29 72.41%	修正出席率	83.33%

ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary
R-O-T-A-R-Y, is known on land and sea
From North to South, from East to West
He profits most who serves the best
R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー